

FeDAÉ Les 1 et T BP MA à l'accueil du Festival Des Arts à l'École

publié le 12/05/2025

Du 1er avril au 4 avril les classes de 1 BP MA et T BP MA, accompagnés par les 1 BP MA du lycée Le Dolmen à Poitiers ont accueilli au Futuroscope environ 6.000 élèves sur l'évènement FeDAÉ.

Le Festival Des Arts à l'École est une première et a pour objectif de « mettre en lumière le potentiel créatif et artistique de nos élèves » et « À travers ce festival nous souhaitons offrir aux jeunes une scène unique où s'exprime toute la richesse de leur imaginaire et de leurs talents » selon Monsieur Perissat, Recteur de l'académie de Poitiers. Les différentes représentations ont eu lieu au Futuroscope et au Palais des congrès.

Le Mardi 1er avril, les élèves ont pris le train et se sont rendus sur les lieux où ils allaient travailler les jours suivants, pour se repérer et prendre connaissance des lieux et de leurs spécificités.

Le Mercredi 2 avril, lors de la cérémonie d'ouverture il y avait près de 3.000 élèves et enseignants à accueillir en moins de 30 minutes.

Du mardi après-midi au vendredi, les deux classes du lycée tournaient sur 6 salles principales. Dans ces 6 salles, des groupes de 3 à 6 élèves du lycée accueillaient le public et les orientaient.

Antoine Pied
1 BP MA

Portfolio



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.